



JAGA JOGJA: Kapolresta Jogja Kombes Pol Idham Mahdi diantara musisi, saat memberikan pesan kamtibmas disela gelaran live music grup '0 KM Kustik' di Titik Nol Km Jogja, Rabu (28/12).

DOKUMENTASI HUMAS POLDA DU

Upaya Polri Menjaga Ketertiban dan Keamanan Kota Jogja

Gandeng Musisi Jalanan, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Ada yang menarik dari pertunjukan *live music group band '0 KM Kustik'* di Titik Nol Km Jogja, Rabu (28/12).

Dalam konser kecil yang diselenggarakan Institut Musik Jalanan (IMJ) itu, musisi berkolaborasi dengan Polri, menghibur para pelancong di kawasan Titik Nol Jogja.

SALAH seorang sosok yang menyaksikan kegiatan tersebut yakni Kapolresta Jogja Kombes Pol Idham Mahdi. Di sela sambutannya, Idham mengatakan, kegiatan ini wujud kolaborasi antara musisi dengan Polri. Tujuannya, untuk memberikan ruang dan wadah unjuk ekspresi, khususnya bagi musisi jalanan. "Sebagai sobat Polri," ungkap Idham, Rabu (28/12).

Disela menghibur masyarakat, mereka juga menyampaikan pesan kepada pengunjung. Agar senantiasa menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Demikian juga kepada musisi jalanan,

Idham berpesan agar dapat menjaga nama baik Kota Jogja. Tetap menjaga kenyamanan pengunjung. Dan jangan sampai membuat citra Jogja buruk. "Sehingga para wisatawan yang kembali ke daerah asalnya, tersematkan rasa rindu untuk kembali berwisata ke Jogja," ucapnya.

Koordinator Institut Musik Jalanan Andi Malewa mengatakan, gelaran hari ini merupakan kelanjutan dari 'Sobat Polri' atau para musisi jalanan Indonesia. Sebagaimana dicanangkan oleh Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo beberapa waktu lalu. Andi apresiatif terhadap kolaborasi ini.

Menurutnya, polisi menghibur penonton sekaligus memberikan pesan-pesan kamtibmas relevan, dewasa ini. Karena dinilai lebih humanis dan mudah tersampaikan ke publik. Demikian bagi musisi, mendapatkan ruang berekspresi. "IMJ mendukung program ini (Musisi Sobat Polri, Red) yang mana para musisi memang harus naik kelas secara kualitas dalam bermusik," tuturnya.

Kabidhumas Polda DIJ Kombes Pol Yuliyanto berharap, musisi sebagai sobat Polri dapat meneruskan pesan kamtibmas kepada masyarakat. (mel/bah/rg)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005